
 
 

 
 
 
 
 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Sankt Augustin SPD 

 
Ihr Gesprächspartner/in: Marc Knülle 
 
Gremium: Haupt- und Finanzausschuss Verteiler: Vorsitzende(r), I, II, III, IV, BRB 
Sitzungstermin: 07.12.2005 Federführung:  
  

 öffentlich Rückgabetermin:  
 nicht öffentlich erledigt am:  

  
 Antrag  
 Dringlichkeitsantrag  

  
Datum: 07.12.2005  
Drucksachen-Nr.: 05/0506  
 
Betreff:  
 
Kreditmanagement 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung:  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vertreter der Stadt Bonn zur nächsten Sitzung des 
Ha/Fa einzuladen und ihn um einen Bericht über die Erfahrungen der Stadt Bonn zu deren 
Kreditmanagement zu bitten.  
Die Stadtverwaltung soll  hierzu  in einer  Vorlage schriftlich darlegen, wie sie zu einer 
ähnlichen Vorgehensweise für die Stadt Sankt Augustin steht und an Hand einer 
Wirtschaftlichkeitsberechnung ihre Aussagen belegen. 
 
Problembeschreibung/Begründung:  
 
Die Verwaltung hat in der Vergangenheit wiederholt die Aussage gemacht, ein 
Kreditmanagement lohne sich für die Stadt Sankt Augustin nicht. Nachvollziehbare 
Unterlagen wurden den Gremien der Stadt dazu allerdings bisher nicht vorgelegt. Dies 
muss nachgeholt werden, um eine Entscheidungsgrundlage für die Gremien zu erhalten. 
Die Erfahrungen, die die Stadt Bonn macht, erfüllen im vollen Umfang ihre Vorstellungen. 
Daher kann davon ausgegangen werden, dass sich ein Kreditmanagement, wie es in 
Bonn durchgeführt wird, auch mittel- und langfristig für Sankt Augustin lohnt. 
 

    
 Dr. Rainer Frank      Marc Knülle 


